



mbp-sanit.com

マイペストプロ山陰 検索

さんいんの
プロを
探してみよう

贈呈式は松江市殿町の県教委であり、山陰中央新報社の仲田武史取締役広告局長と山陰中央テレビの田部眞孝取締役事業開

「、友人や家族と抱き合つたりして喜んだ。合格した出雲三中の山中陸君(15)は「合格してホッとした。サツノ一部に入つて、文武両立を果たしたい」と天顔で話した。

震災映画上映に奔走

「東日本大地震被災地の現状を島民に再認識してもらいたかった。」。発表者100人目、投票数100人目は若者の50人が参加した。

催したる委員会の
ンバーはもちろん、震
災の犠牲者を追悼する

ひと
交差点 ★
human crossing



た。隱岐若者100人委は若者の目標だった500人
人委員会の委員長を務めることになったが、力で町活性化を図ろう
める安部久美子さん「初めて取り組んだ大と昨年3月に発足、現在
〔37〕は、隠岐の島町那久きなイベントであり、在32人が所属する。
〔38〕は、被災地10カ所でやり上げた感がある」
花火の同時打ち上げをと充実感を漂わす。
成功させた男性のドキメンバーやは昨年7月
ユメンタリー映画「L」から月1回、年明けの
1月中旬からは毎週会
1. 1月の中旬から
2. メンバーは昨年7月
3. 参加してほしい。今後
4. も大きなイベントをや
5. つていいみたい」と意欲
6. をみせる。

地域の社交場目指す
初対面でも、卓を囲んで会話を弾ませることができるのがボードゲームの魅力。松江市 東津田町の池田典彦さん(39)は昨年11月、山15年間勤めた会社を明にとどまらず、いかにゲームの世界観に来店者を引き込むかが、店にしたい」。池田さんの腕の見せ所「お客様さんと一緒に活動し、成長していく自身も、新たないを楽しみに毎日つっている。

地域の社交場を目指す

発局長、
育見
た。
今井々
かう
ま
止宿ゆ安
まいました！

（学児童）
道傷害共済の
色い手帳一
えなどしてい



(47)は「今朝も普段通り、しっかりと朝食を食べて行った。甲子園でもいつも通りにプレーしてくれると信じている」と話した。

【学校閉鎖】
▲19日まで▼安来・
能義幼稚園

集団インフルエンザ

 bjリーグ 2012-2

神話の地で スサノオ青の化身が アビニズン最後の大